

10.10.2018 - Ein Herz für Kinder zeigen: Weihnachtswunschbaum macht es möglich

Katharina, Leon und Houda übergeben 35 selbst gestaltete Weihnachtskarten mit ihren Wünschen an Marion Fuchs, Leiterin des Gartencenters im Eitorfer Hagebaumarkt Schuy. Die Neunjährigen sind stellvertretend für Kinder und Jugendliche gekommen, die in Wohngruppen und Erziehungsstellen des gemeinnützigen Trägers MUTABOR mit Sitz in Eitorf leben. Erziehungsstellen umfassen Pflegefamilien, Bereitschaftspflegefamilien und Sozialpädagogische Lebensgemeinschaften.



Mit ihren Karten wird ein Weihnachtsbaum geschmückt. Kunden, die Freude schenken möchten, nehmen eine Karte ab und bringen das von ihnen besorgte, weihnachtlich verpackte Geschenk in den Baumarkt. Dort werden die Präsente bis zum 15. Dezember an der Hauptinformation gesammelt. Bei der anschließenden Weihnachtsfeier im Eitorfer Hotel Schützenhof überreicht ein Weihnachtsmann sie persönlich jedem Kind und Jugendlichen.

„Der Weihnachtswunschbaum ermöglicht, sich auch direkt vor Ort für Kinder zu engagieren und ein Lächeln in ihre Gesichter zu zaubern“, so die Initiatorin der Weihnachtsspendenaktion, die von vielen Kunden in den vergangenen Jahren mit zahlreichen liebevoll verpackten Geschenken gut unterstützt wurde.